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Мнение идеолога
«…У технологии блокчейна не будет «убойного приложения».
Причина проста: доктрина низко висящего плода. Если бы
существовало какое-то конкретное приложение, где технология
блокчейна намного превосходила бы всё остальное… то люди бы
уже громко об этом говорили… А пока никто не придумал ни
одного приложения, которое серьёзно превосходило бы всё
остальное, имеющееся в поле зрения», — Виталик Бутерин
(«Ценность технологии блокчейна»)
Да, самый "убойный" вопрос, который можно задать - "А почему это
нельзя сделать без блокчейна?"
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